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有關蒲台島水電供應的提問 

 
 

  鄧家彪議員通知本會，在本年 2 月 12 日舉行的離島區議會    
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
 
“ 本人和區議會長期跟進蒲台島水電供應問題，並

得悉各方面的工作皆取得進展。 
 
 就此，本人請水務署、環境局、香港電燈有限公

司(港燈)及離島民政事務處派員出席會議，回應以下問

題： 
 

1. 水務署的蒲台島地下水研究進度為何； 

2. 環境局及港燈在蒲台島設置可再生能源的  
進度為何；以及 

3. 民政事務總署在蒲台島安裝太陽能街燈及  
碼頭照明的進度為何。    ” 
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